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児童数 １６５名 

学級数 ９ （３） 

ＨＰへはここからどうぞ 

 

充実の秋 様々な活動がありました！ 

 いよいよ令和６年も最後の月となりました。１１月を振り返ると、秋が深まり寒い日も多く

なってくる中、各学年で様々な活動があり充実した１カ月でした。また、福祉委員会を中心に

児童会活動も後期の役員となり活発に活動しています。豊畑っ子たちはこうした諸行事や毎日

の生活の中で、それぞれたくましく成長しています。 

11月 7日 ２年生「町はっけん」地区内散策 
  

11月 12日～13日 ５年生宿泊体験学習（県立小見川青少年自然の家）  

11月 17日 ６年生 石毛 伶旺さん 

市青少年意見発表大会に参加 
  

２年生は、とてもよい天気のもと、生活科の学習の一環として、

豊畑地区内を散策しながら、「小林漬物工業」様、「延壽寺」様

を訪問し、見学をさせていただいたりお話をきかせていただいた

りしました。児童たちははじめて入る工場内の様子に興味深く見

入ったり、延壽寺では鐘をつかせていただいたりと、よい体験が

できました。 

５年生は、「自律」「協力」「奉仕」

をテーマに、初めての宿泊行事に臨

みました。児童たちはお互いに協力し

たり役割を補い合ったりしながら、楽

しく２日間を過ごしました。所員の方々

へのあいさつなどもさわやかにできて

おり、今後最上級生へと進級していく

ためのよいステップとなりました。 

後期の児童会長である６年生の石毛 伶旺さんが、東総文化会館で

開催された第２０回旭市青少年意見発表大会に代表として参加し、「今、

ぼくにできること」をテーマに、自分の将来の夢やあこがれ、そして、その

ために心がけたいことについて堂々と意見発表を行いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

※紙面の都合等により、マラソン大会及び１１月の読書賞受賞者については、次号（冬休み前の発行を予定）で 

紹介します。 

栄養教諭の先生方が食育の指導に来校してくださいました 
１１月２６日（火）２８日（木）の２日間にわたり、給食センター 

から栄養教諭の先生方が来校しました。給食の時間帯に各教室をまわ 

って、給食センターの紹介や好き嫌いなく食事をとることの大切さ、 

栄養バランスなど、豊富な資料をもとに学年に応じたお話をしてくだ 

さいました。 

 児童たちは、おいしい給食をいただきながら、先生方のお話を興味 

深く聞いていました。 

 これから寒くなる時期、適切な栄養と休養をとりながら、豊畑っ子 

たちには健康な毎日を送ってほしいと思います。 

11月 18日 ３年生校外学習（旭警察署・消防署） 

11月 29日 ５年生 市食農推進事業「調理実習」 

児童会（福祉委員会）「赤い羽根募金」「あいさつ運動」 
  

３年生は、社会科の学習の一環とし

て、旭警察署と旭市消防本部を見学しま

した。説明だけでなく、実際にパトカーや

はしご車の乗車体験をさせていただくな

ど、たいへん貴重な学習の場となりまし

た。 

福祉委員会では、市社会福祉協議会が行

っている「赤い羽根募金運動」に協力し校内

で呼びかけ活動に取り組んだ他、５月に続い

て今年度２回目の「あいさつ運動」も実施し、

校内にさわやかな挨拶の声を響かせていま

す。赤い羽根募金は、３日間の募金期間で、

4,863円の募金がありました。 

市の食農推進事業の１つとして、５年生を対象に、市農水産課の方々をはじめ食育アドバイザーの

皆様に多数お越しいただき、地元旭市の農産物を使った調理実習（ごはん（おにぎり）とみそ汁）を行

い、おいしくいただきました。 

５年生は、宿泊体験学習でのカレーづ 

くり体験を生かし、アドバイザーの皆様の 

指導を受けながら、楽しく活動できました。 

また同時に、地域の方々とのあたたかい 

交流の機会ともなりました。 


